

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único CGT de Burgos

Nº 216 Octubre 2015

«AHORA ES LA SOLIDARIDAD COMPAÑERA LA QUE ENTRA SECUESTRADA A LAS JAULAS, COMO UN CASTIGO POR SER UNA REBELDE»

Días de Acción Internacional contra el TTIP

Entre los días 10 y 17 de octubre. Llamada a la acción. Por el beneficio de la gente, y ¡no de las multinacionales!

EN LOS DÍAS DE ACCIÓN Internacional queremos enviar una señal fuerte y clara en contra de los cuatro tratados de libre comercio e inversiones que amenazan nuestros derechos democráticos, la soberanía alimentaria, el empleo y el medio ambiente. Estos acuerdos son el TTIP (Tratado de libre comercio e inversiones entre EE.UU. y la UE), el TPP (Tratado de libre comercio e inversiones transpacífico, entre EE.UU., Canadá y varios países asiáticos), el TISA (Tratado de libre comercio e inversiones sobre servicios, que se negocia entre más de 50 países) y el CETA (Tratado de libre comercio e inversiones entre Canadá y la UE). Pues no denunciamos un sólo tratado sino una lógica de comercio internacional que amenaza los derechos fundamentales de convivencia en el planeta.

Nosotras, las organizaciones de la sociedad civil, sindicales, campesinas y activistas de base de ambos lados del Atlántico, nos oponemos al TTIP, CETA, TPP y TISA. Estas propuestas de tratados comerciales si-

niestros amenazan nuestra democracia, los servicios públicos, las normas sociales y ambientales, y ponen en peligro la agricultura de calidad y a pequeña escala, las normas alimentarias y farmacéuticas, la indispensable transición energética, así como nuestro derecho y capacidad para mejorar la sociedad. Los beneficiarios de estos acuerdos son las grandes multinacionales que presionan.

En los últimos dos años en Europa ha crecido enormemente el movimiento contra el TTIP y el CETA. Este 6 de octubre, la Iniciativa Ciudadana Europea contra el TTIP y el CETA celebra su primer año de vida con más de 2,8 millones de firmas. Durante esta semana se celebrarán por todo el mundo actos de lucha. En Burgos instalaremos mesas informativas, realizaremos charlas y culminaremos la semana con una Jornada de Lucha contra el TTIP en la Plaza Mayor, junto con otras organizaciones. Exposiciones, mesas informativas, música y teatro. En América del Norte, Amé-

rica Latina y el Pacífico la gente se está organizando para poner fin al asalto del imperialismo corporativo, que se agrava en gran medida por el Tratado Transpacífico (TPP que está muy cerca de cerrarse impulsado por las grandes multinacionales y jefes de Estado como Barack Obama.

Debemos movilizarnos para parar la globalización corporativa y construir relaciones políticas, económicas y sociales basadas en la justicia, y no en la codicia. Las protestas en todos los países son el principal escollo que hace difícil para los negociadores terminar de cerrar el acuerdo.

A ambos lados del Atlántico, hemos visto en las últimas décadas una transferencia masiva de poder desde el sector público a

los intereses privados, un impulso a la liberalización económica y financiera, una creciente desigualdad, pobreza y destrucción del medio ambiente. El TTIP, el CETA, el TPP y el TISA son intentos de profundizar y hacer irreversibles estos procesos de desposesión. Nuestra lucha para impedir estos acuerdos es contra la austeridad, la explotación y la justicia social. ¡No al TTIP, CETA, TPP y TISA! ¡No a la toma del poder por las multinacionales!



Convocatoria Comisión «Reglamento» de Asamblea 21 octubre

La primera reunión tendrá lugar el **miércoles 21 de octubre a las 19:30 h.**

Avisaremos oportunamente a todas aquellas afiliadas interesadas en parti-

cipar. Recuerda: tu voz es importante.

Si quieres participar, pon-

te en contacto con nosotros a través del correo: comunicacion@cgtburgos.org

VISITA LA WEB DEL SINDICATO: CGTBURGOS.ORG



Que nos lo cuenten

Extracto de los principales acuerdos adoptados en las Plenarias de Coordinación del Sindicato.

Como ya sabéis, todos los lunes se reúne el Secretariado Permanente del Sindicato. Este es un informe de lo acordado en las últimas reuniones celebradas.

EL SECRETARIADO PERMANENTE, S.P. se reúne en la denominada Plenaria de Coordinación, que según los estatutos del Sindicato es “el órgano que coordine y desarrolle la ejecución de los acuerdos tomados por el Sindicato en sus Asambleas y Plenos”.

Su periodicidad es semanal en estos momentos los lunes, a las 19,30 h., en el local de la C/ Calera de Burgos). Está formada por las diferentes Secretarías y puede acudir como observador cualquier afiliado que lo desee. Sus acuerdos lo son “por consenso de

los miembros del S.P. presentes”.

Entre otros temas, este mes de septiembre se debatieron y se acordaron:

Plenaria 7 de septiembre

Representación teatral TTIP (Travesías de alto riesgo), se acuerda organizarlo el día 25 de septiembre en la plaza de la catedral.

Convocatoria asamblea informativa afiliadas en la Bureba para el 30 de septiembre: cooperativas de consumo eléctrico y actividades para próximas meses.

Plenaria 14 de septiembre

Convocatoria del Pleno del Sindicato para el día 24 de septiembre.

Remitir 100 € del fondo de solidaridad a la cuenta de apoyo movilizaciones BRIF (Aragón).

Plenaria 21 de septiembre

Convocatoria de concentración en solidaridad con las militantes de CGT de Barcelona Laura y Eva juzgadas por su participación en la huelga general de marzo de 2012. (y resto de represaliad@s).

Compra de equipo informático para la asesoría jurídica.

Impulsar en Burgos de forma unitaria la semana de lucha internacional contra el TTIP del 9 al 17 de octubre.

Plenaria 28 de septiembre

Agenda confederal, el Sindicato abonará el 50 % de su coste a l@s afiliad@s. Se pedirá bajo reserva previa.

Convocar el día 22 de octubre a una asamblea a tod@s l@s afiliad@s de la sección del SACyL.

Extracto acuerdos adoptados en el pleno del Sindicato del 24 de septiembre

PENDIENTES DE LA publicación de las actas los acuerdos más significativos fueron:

Reglamento Interno de Funcionamiento de Secciones Sindicales.

Con carácter subsidiario caso de que una Sección Sindical no este dotada o se dote de un reglamento interno de funcionamiento, se aplicará el modelo base que existía como re-

glamento de la misma. Se remitirá una copia en una próxima circular a las Secciones Sindicales.

Regulación de la Figura del Militante con Dedicación Exclusiva.

Pendiente de su ratificación por la Asamblea General del Sindicato, se aprobó el documento que aparece como anexo en este Hilo Negro. Se mandó a que figure en el

orden del día de la próxima Asamblea General la propuesta de modificar los Estatutos del Sindicato al respecto.

Intervención de la Sección Sindical del SACYL

Convocar una asamblea a tod@s l@s afiliad@s de la sección en octubre, en la que se elija a los representantes ella Sección Sindical y se asuma un compromiso de mínimos respecto

a las liberaciones, locales y participación en el Sindicato. Hasta considerar el Pleno del Sindicato que se ha “normalizado” la situación, el mismo vigilará el cumplimiento de esos puntos, y, si fuera necesario, se retomará la intervención de la sección en caso de incumplimiento.

Convocatoria

Compañer@, si quieres, tienes tiempo (como para disponer de él, de un día para otro o incluso en pocas horas) y no te “mor-

tificas” pegando carteles, haciendo concentraciones de solidaridad y demás “acciones directas”, y aún no estas apuntado, comu-

nicanoslo a través del correo info@cgtburgos.org, indicando GRUPO SOLIDARIO DE RESPUESTA URGENTE, tu nombre y un núme-

ro de teléfono móvil (los avisos se hacen por SMS) info@cgtburgos.org



Juicios de los jardineros temporales de Burgos

EL PASADO DÍA 16 se iban a celebrar los primeros juicios en el caso de los jardineros temporales contra la UTE, Jardines de Burgos. Poco antes de la celebración del juicio se reunieron los representantes legales de ambas partes y se llegó al siguiente acuerdo, la UTE Jardines de Burgos reconoce el estado de fijos discontinuos a diez de los demandantes y concede el despido improcedente a otros cuatro com-

pañeros que, desafortunadamente, no cumplían con los requisitos de antigüedad legalmente requeridos. Desde la asamblea acordamos dar por bueno el acuerdo y así lo firman nuestros abogados. A día de hoy estamos pendientes del llamamiento de la empresa para poder comenzar a trabajar lo antes posible.

No queremos desaprovechar esta oportunidad para agradecer a toda la ciuda-

danía burgalesa que nos ha dado su apoyo y a nuestros compañeros de Jardines de Burgos que estuvieron con nosotros en todas las concentraciones. También queremos agradecer a todos los representantes políticos que nos han apoyado, especialmente a la gente de Imagina Burgos que siempre han estado ahí, ofreciéndonos su apoyo y, sobre todo, al sindicato CGT que es el único que nos escucho cuando co-

menzó el conflicto y que de forma completamente desinteresada nos ha apoyado en todo momento.

También queremos agradecer a los medios, la cobertura que habéis desplegado para informar de nuestro caso y despedirnos con la alegría de haber cumplido la gran mayoría de los objetivos que teníamos cuando comenzamos las protestas.

Asamblea debate en Briviesca: la energía que consumimos; los intereses que financiamos.

Entre el año 2008 y el 2014 el recibo de la luz ha subido para las familias del Estado Español más de un 80%. Pagamos la energía más cara de Europa solo por detrás de Chipre y Malta, los balances de las grandes empresas del sector nos muestran beneficios netos espectaculares, y mientras tanto asoma en el panorama un nuevo concepto, el de **pobreza energética**, que afecta a más de 2 millones de familias españolas.

La **energía**, y en particular la eléctrica, se ha convertido actualmente en un bien básico de nuestra sociedad, casi tan básico como la comida o el agua. Por eso debemos recuperar el control sobre este tipo de bien básico y se conciencie sobre su importancia, pro-

moviendo un consumo responsable y sostenible de la energía.

Tenemos que **recuperar la soberanía energética** para la población entrando en las partes del sector eléctrico liberalizadas actualmente, la comercialización (compra de energía) y la generación (generación energía). Las partes del transporte (alta tensión en manos de REE) y la distribución (media y baja tensión en manos de las grandes compañías) sigue estando regulada.

Es el momento de **enfrentarse al modelo energético vigente desde la conciencia y la acción**. Impulsar con nuestros actos el cambio necesario y urgente. Prescindir del petróleo, el gas y el uranio. Liberarnos de las grandes corporaciones

que deciden por nosotros y apostar por un modelo democrático, independiente, ciudadano, basado en energías limpias y renovables. Luchar contra el cambio climático con los hechos y no sólo con las palabras. Desobedecer a los intereses creados, para defender los intereses de todos.

¿Por qué desobedecer?

Porque el momento es ahora. Porque **nada va a cambiar si no lo hacemos nosotras**. Porque desde los gobiernos y los poderes económicos no se van a tomar las decisiones correctas. Prefieren su sistema centra-

lizado y contaminante ya que así conservan el control. Porque el cambio climático no puede esperar. Y porque otra forma de producir y consumir energía es posible. **Está en nuestras manos.**



Consulta Fisioterapia Osteopatía Terapia Manual

El compañero José Sáez González, que fue trabajador y delegado de CGT

en IBERMUATUAMUR ha iniciado una nueva etapa profesional. Le tenemos

en una consulta que ha abierto en Avenida del Cid 112 6º B. El teléfono

de contacto cita previa es el 626 182 182. Seremos todos bien recibidos.



AGENDA

los lunes

18:30 h REUNIÓN
GRUPO ACCIÓN SINDICAL

19:30 h REUNIÓN
SECRETARIADO PERMANENTE
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12

los miércoles

11:00 h REUNIÓN
COORDINADORA DE PARADXS
DE CGT
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12

octubre

17
Sábado

JORNADA DE LUCHA CONTRA EL TTIP
Exposiciones, mesas informativas,
música, actuaciones, teatro,...
Desde las 11:00 h de la mañana
Plaza Mayor de Burgos

22
Jueves

JORNADA DE FORMACIÓN
Bioeconomía y Soberanía
Alimentaria
10:00 h
Salón de Actos CGT C/ Calera 12

25
Domingo

JORNADA SENDERISMO
Monte Higedo
Infórmate en el local de CGT en
C/ Calera 12

10-17/OCT

DÍAS DE ACCIÓN INTERNACIONAL
CONTRA EL TTIP

Agenda Confederal 2016

Plazo 15 de octubre

Las personas interesadas llamadas o pasados por el local de la calle Calera de Burgos, para reservarla, plazo el 15 de octubre. Por cada agenda (sea grande o pequeña) se entregan gratis 4 calendarios de mesa y 2 de pared. Los importes de las Agendas 2016 reservadas se abonarán a su recepción y como otros años el Sindicato subvencionará a los afiliados parte del coste, quedando en 3 euros tanto las agendas grandes como las pequeñas.

AGENDA ACTUALIZADA PERMANENTEMENTE EN: CGTBURGOS.ORG

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro Bu. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único CGT de Burgos

C/ CALERA, 12

09002 BURGOS

DEPÓSITO LEGAL: BU/49/1996